



Il ne reste plus que quelques jours à attendre avant le lancement officiel de la télévision pro Kamto, Génération Change TV (GCTV), avec un discours de Maurice Kamto

Patrice Nganang, l'écrivain et professeur d'université américain d'origine camerounaise, qui est l'un des piliers de ce projet indique dans une nouvelle sortie que cette télévision de l'opposition camerounaise, basée aux USA n'aura ni Rédacteur-en-chef, ni Directeur de l'information.

« Pas besoin de 'Rédacteur en chef'. Et bien sûr pas besoin de 'Directeur de l'information'. Dans GCTV tout est débureaucratisé ... avec Google doc, on n'a pas besoin de 'Conseil de rédaction', et encore moins de 'Salle de rédaction' », écrit-il

Pour le lancement officiel des programmes, l'activiste précise que toutes les émissions ne commenceront pas le 31 décembre, « c'est le discours à la nation de S.E. Maurice Kamto qui sera diffusé », conclue-t-il.

Cette télévision dont le but est de vulgariser les activités de l'opposition camerounaise en général, et du MRC en particulier a déjà été mise sur satellite, apprend-on. Elle devient la première chaîne produite par la diaspora camerounaise à être sur satellite

Souhaitant que la nouvelle télévision contribue à la promotion d'une « véritable démocratie », la coalition autour de Maurice Kamto a pour sa part formulé ses vœux « ardents » pour le plein succès de ce projet,

Rappelons que cette initiative est consécutive à l'élection présidentielle contestée du 07 octobre passé, qui a donné Paul Biya 71,28%, officiellement vainqueur contre Maurice Kamto 14,23%

A la suite de ce qu'ils ont appelé « Hod-up électoral », certains activistes politiques de la diaspora, ont donc décidé de mener des actions pour poursuivre les dénonciations et les contestations contre le régime de Yaoundé.